

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES Y PERDEDORES
FECHA: 28/ABRIL/2023

Esto es tres niveles por arriba del grado de inversión

VICTOR PIZ: La calificadora mexicana HR Ratings ratificó hoy la calificación de la deuda soberana de México en BBB+, que esto es tres niveles por arriba del grado de inversión, manteniendo la perspectiva de esta calificación estable.

La ratificación es resultado del comportamiento de la relación de deuda neta como porcentaje del PIB, la cual HR Ratings prevé que se mantenga con una trayectoria relativamente estable en el mediano y largo plazo. Esto está respaldado con niveles prudentes en las cunetas fiscales, informó la calificadora.

Asimismo, HR Ratings ratificó la calificación de BBB+ con perspectiva estable para Pemex. La ratificación de la nota de la empresa petrolera se basa en la acción de calificación soberana de México.